

## Concluyó en Dominicana Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba

Escrito por Prensa Latina

Domingo, 31 de Julio de 2016 12:17

---



Santo Domingo, 30 jul (PL) El VIII Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba concluyó en esta capital con la aprobación de resoluciones, el Plan de Acción y una Declaración Final, que recoge los principales temas políticos.

La jornada empezó con ofrendas florales ante los bustos del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, y al insigne patriota y maestro puertorriqueño, Eugenio María de Hostos.

Evocaron las luchas y obras de ambas figuras el viceministro dominicano de Educación, Luis de León, el abogado boricua Osvaldo Toledo, dirigente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano y el historiador Carlos Rodríguez.

Unos 300 ciclistas de este país que celebraban una justa de exhibición aprovecharon su recorrido por la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), sede del VIII Encuentro, para manifestar su respaldo solidario a Cuba y felicitar a los delegados del evento.

Otro momento de interés fue la conferencia del intelectual Elíades Acosta sobre "La cultura de la resistencia", en la que expuso que las batallas del presente y el futuro de nuestros pueblos pasan por la cultura y se resolverán en ese terreno.

Valoró que en la nueva coyuntura cubana de reinicio de relaciones con Estados Unidos será en ese sector donde se dará mayor enfrentamiento entre lo foráneo y una cultura humanista

## Concluyó en Dominicana Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba

Escrito por Prensa Latina

Domingo, 31 de Julio de 2016 12:17

---

formada por la Revolución, la cual tiene sus raíces en la nacionalidad cubana, que siempre tuvo una gran escuela, muy buenos maestros y ha mantenido vivo el patriotismo.

Como parte del programa del evento se dieron los resultados de las mesas de trabajo y el Plan de Acción fue expuesto por Thomas Davis, de Canadá.

Luego la juventud tuvo a su cargo la lectura de la Declaración del Encuentro.

La delegación venezolana hizo entrega de bustos de Simón Bolívar y Hugo Chávez a figuras destacadas de la solidaridad y a la UASD.

El ministro consejero de la embajada de ese país, Francisco Javier Centeno, afirmó que la solidaridad con el pueblo cubano se ha convertido también en apoyo directo al pueblo venezolano, a toda Latinoamérica y al Caribe.

En tanto, el ministro asesor del presidente nicaragüense, Daniel Ortega, Telémaco Talavera, confirmó que la tierra de Sandino acogerá dentro de dos años la IX edición del foro.

En los minutos finales la presidenta del Comité de Solidaridad con Cuba en Puerto Rico, Milagros Rivera, hizo reconocimientos a figuras participantes en la organización de este evento y tuvo palabras de despedida a los delegados.

La clausura del encuentro estuvo a cargo del Héroe de la República de Cuba, Fernando González, quien llamó a trabajar por la unidad e integración de los pueblos. (Foto: Digna Sánchez / MINH)

# Concluyó en Dominicana Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba

Escrito por Prensa Latina

Domingo, 31 de Julio de 2016 12:17

---

